

Quadruple inauguration pour les élus

La navette estivale reliant la gare routière de Bourg-Saint-Maurice au col du Petit Saint-Bernard, les logements des saisonniers, le bureau des propriétaires de La Rosière et la rénovation des courts de tennis ont été inaugurés vendredi dernier. L'aboutissement de ces projets donne entière satisfaction.

L'été dernier, une navette à titre expérimental avait déjà été mise en service entre Bourg-Saint-Maurice et le col du Petit Saint-Bernard. Malgré une communication limitée et des rotations moins nombreuses, les retours avaient été excellents, avec 2043 passagers véhiculés, soit une moyenne de 36 passagers par jour. Qu'ils proviennent des usagers (piétons, randonneurs, vététistes) ou des socioprofessionnels cautionnant et soutenant ce service, les commentaires avaient été très bons.

Ces bons résultats ont incité les élus à passer la vitesse supérieure pour cet été 2019, mais il convenait de limiter les coûts pour les collectivités locales. Les communes de Montvalezan La Rosière et de Séez ont donc signé une convention de partenariat jusqu'en 2021 avec la Région Auvergne Rhône Alpes (Aura), permettant de diviser par deux le coût de revient des deux communes (10 000 euros au lieu de 20 000 euros).

Ainsi, jusqu'au 1^{er} septembre, la navette assurera trois rotations par jour entre la gare routière de Bourg-Saint-Maurice et le col du Petit Saint-Bernard, avec arrêt à Séez et dans les différents hameaux de la commune de Montvalezan. Le tarif reste modeste pour les usagers : 2 euros l'aller pour les piétons et 5 euros pour les vélos. Le Domaine skiable de La Rosière (DSR) apportant son soutien en assurant la gratuité d'utilisation pour les détenteurs du forfait VTT de La Rosière.

Cette navette a été officiellement inaugurée vendredi en fin de matinée, par Jean-Claude Fraissard, maire de Montvalezan, Fabrice Pannekoucke, conseiller régional et toutes les parties prenantes de cette opération. Tous sont ensuite montés à bord de la navette, direction La Rosière, où trois autres inaugurations étaient au programme, celle de la rénovation des courts de tennis, du bureau des propriétaires et des logements saisonniers.

Les travaux du bureau des propriétaires consistent à la mise en place de cloisons, de revêtements, de chauffage,

d'informatique et d'aménagement, ont représenté un coût de 20 400 euros TTC, subventionnés à hauteur de 6000 euros par la Région.



Le bureau des propriétaires a été rénové.

Dans le cadre d'une politique de valorisation des biens, plusieurs logements saisonniers sur trois ans, ont été créés (ou vont voir le jour) dans des copropriétés existantes avec l'aide de la Région. Une démarche complétée par la construction d'un foyer logements en entrée de station avec l'Opac de Savoie, la rénovation d'une vingtaine de logements dans le projet Ecrin Blanc et d'une dizaine d'autres créés par un employeur dans l'ancienne école du Chantel.

Enfin, la rénovation des tennis était également au programme inaugural de cette journée. Construits en 1979, les courts méritaient un sérieux coup de jeune. Le coût global de cette réfection s'est élevé à la somme de 43 000 euros TTC, et la gestion des courts a été confiée à un nouvel exploitant.

Un dernier coupage de ruban marquant la fin de ce marathon inaugural !

• Yvon ROCCA



Les élus ont inauguré la navette qui reliera tout l'été Bourg-Saint-Maurice au col du Petit-Saint-Bernard en passant par Séez, Montvalezan et La Rosière.



Les courts de tennis de La Rosière viennent d'être refaits pour un coût global de 43 000 €.

POUR ETRE MOBILE CET ETE
une navette relie Bourg Saint-Maurice au Col du Petit Saint-Bernard en passant par Séez, les Hameaux de Montvalezan et La Rosière.

IDÉALE POUR VOS RANDONNÉES
Tous les jours du samedi 6 juillet au dimanche 1er septembre 2019.
Horaires dans les Offices de Tourisme, sur la rosierenet
et la navette en temps réel sur l'appli PYSAE.

Aller simple piéton : **2€**
Aller simple vélo : **5€**
La navette est offerte avec le forfait VTT de La Rosière (1/2 journée, journée, semaine, saison)

La Région
Auvergne-Rhône-Alpes

S
E
R
I
Z

La Rosière
COLLETS ET HAMEAUX